



Anthony

Âge : 13 ans

Ville : Notre-Dame-des-Prairies

Ses plus grandes qualités : Bienveillance et ingéniosité

Ses activités : Vélo de montagne et hockey

Diagnostic : Leucémie lymphoblastique aiguë

État de santé actuel : Guéri

Son histoire

Ce jeune sportif, passionné par la science et les mathématiques, est empli de reconnaissance envers toutes les personnes qui participent à la recherche.

Diagnostiqué à l'âge de 8 ans d'une leucémie lymphoblastique aiguë, Anthony a dû mettre sur pause ses activités physiques durant les traitements. Ce qu'il a trouvé le plus difficile au cours de ses traitements a été l'absence de sport et de ne pas pouvoir aller voir son frère jouer au hockey à l'aréna. Mais aujourd'hui, guéri et maintenant à l'âge de 13 ans, il est heureux de reprendre une vie normale, de retourner à l'école et surtout de recommencer plus sérieusement le vélo de montagne, un sport qu'il apprécie grandement pour garder la forme et s'amuser.

Très sportif, il aime également le hockey et être en forêt. Celui que ses proches surnomment Antho est reconnu pour sa bienveillance et son ingéniosité, tout comme son côté attentionné.

Petit mot de Anthony

« Merci à tous les cyclistes pour votre implication dans ce Tour! Chaque coup de pédale que vous faites est un pas de plus vers la guérison de tous les enfants atteints de cancer. »

Faire un don

Merci de nous aider à accomplir notre mission : venir en aide aux 2 000 enfants atteints de cancer partout au Québec.

[Donnez à un cycliste](#)

[Donnez à une équipe](#)

[Donnez à l'événement](#)

Sélectionnez l'un des choix suivants :



Suivez-nous!



#TourCCB #EnfanceSansCancer

tourccb.ca